



Barómetro de abril

El 65,1% de los españoles asegura tener una situación económica personal “buena o muy buena”

- En el último barómetro del CIS de abril, la sanidad es el segundo problema que más afecta de manera personal a los ciudadanos. En primer puesto están los problemas de índole económica
- Pedro Sánchez continúa siendo el preferido para ser presidente del Gobierno para un 21,3%, seguido de Alberto Núñez Feijóo con un 14,6%
- Margarita Robles es la ministra mejor valorada con un 5,15

Madrid, 20 de abril 2023. En el barómetro de abril que realiza el CIS, los ciudadanos aseguran que tienen una situación económica favorable. Mientras que un 65,1% califica de “buena o muy buena” su situación económica personal, un 21% la califica de “mala o muy mala”. Estos datos muestran que el porcentaje de personas que afirman que su situación económica es buena o muy buena ha subido respecto al mes de marzo, donde se situó en el 63,9%.

Sobre los **problemas que afectan personalmente a los españoles**, “los problemas de índole económica” ocupan el primer puesto con un 44,6%, seguido de “la sanidad”, que se ha convertido en un problema importante para un 24,1%. Y en tercera posición está “el paro” para un 16,1%.

Liderazgo político

Respecto a las **preferencias para ser presidente del Gobierno**, Pedro Sánchez sigue siendo el favorito para un 21,3%, seguido de Alberto Núñez Feijóo con un 14,6%. La distancia entre ambos líderes llega a 6,7 puntos. Yolanda Díaz ocupa la tercera posición y es la preferida para un 13,2%.

Al preguntar por la confianza que genera tanto el presidente del Gobierno como el principal líder de la oposición, **para un 32,5% de ciudadanos, Pedro Sánchez inspira “muchísima o bastante confianza”** mientras que los que dicen que Alberto Núñez Feijóo les inspira “muchísima o bastante confianza” son un 23,7%.

El barómetro de abril también recoge **la valoración de ministros** que se realiza cada 3 meses, y vuelven a ser mujeres las mejor valoradas por los ciudadanos. La ministra **Margarita Robles sigue encabezando la lista con un 5,15**, Yolanda Díaz es la segunda mejor valorada con un 5,07 y la ministra de Economía, Nadia Calviño, ocupa la tercera posición con un 4,93.

Estimación de voto

En cuanto a los datos de estimación electoral, en este barómetro ya se recogen los datos de la plataforma liderada por la vicepresidenta Yolanda Díaz. El PSOE es la primera fuerza política con un 30,4%, el PP logra un 26,1%, VOX un 11,1%, SUMAR un 10,6%, U. Podemos un 6,7% y Ciudadanos se quedaría en el 2,8%.

Los datos de esta encuesta realizada entre el 31 de marzo y el 5 de abril, con una muestra de 4.159 entrevistas, están a disposición de todos los medios y personas interesadas en la web del Centro de Investigaciones Sociológicas (www.cis.es).

Para cualquier consulta el teléfono de Comunicación es 91 580 76 25 / 664 470 083.